

Jürgen Zabel

Geschäftsführer bmh



Jürgen Zabel ist seit 2005 Geschäftsführer der bmh Beteiligungs-Managementgesellschaft Hessen mbH. Als 100-prozentige Tochtergesellschaft der Landesbank Hessen-Thüringen Girozentrale (Helaba) ist die bmh aktiv in die Wirtschaftsförderung des Landes Hessen eingebunden. Die mittelständische Beteiligungs- und Venture-Capital-Gesellschaft bündelt die öffentlichen Beteiligungsinteressen und Finanzierungsinstrumente für Frühphasen-, Wachstums- und Mittelstandsunternehmen in Hessen. bmh unterstützt kleine mittelständische Unternehmen (KMUs) und Start-ups bei der Finanzierung von Innovations-, Forschungs- und Wachstumsvorhaben, beim Unternehmenskauf- und -verkauf sowie bei der Umsetzung von Nachfolgeregelungen.

Jürgen Zabel, 1962 geboren in Limburg an der Lahn, hat sein Studium 1984 als Diplom - Betriebswirt (BA) absolviert. Während seines Studiums schloss er zudem eine kaufmännische Ausbildung bei einem Nutzfahrzeugkonzern ab. Anschließend begann Herr Zabel seinen beruflichen Werdegang in der Förderbank des Landes Hessen (heute Wirtschafts- und Infrastrukturbank Hessen, WIBank) und übernahm dort verschiedene Funktionen, unter anderem als Assistent des Vorstandes, in der Industrieansiedlung und in der strategischen Technologieförderung. 1999 wechselte er als Beteiligungsmanager und Prokurist in das öffentliche Beteiligungsgeschäft der WIBank und 2001 zur neu gegründeten bmh, deren Geschäftsführer er 2005 wurde.